

## Cep Kapuk: Beberapa Tokoh di Loji Kecamatan Simpenan Siap Perjuangkan Kemenangan Asep Japar Andreas Paslon Nomor 2

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Oct 10, 2024 - 07:21



Cep Kapuk: Beberapa Tokoh di Loji Kecamatan Simpenan Siap Perjuangkan Kemenangan Asep Japar Andreas Paslon Nomor 2

Sukabumi – Semakin hari semakin terus bertambah dukungan untuk Paslon Nomor 2, dukungan datang dari berbagai kalangan masyarakat di Pilkada Sukabumi Tahun 2024 ini.

Kali ini, dukungan datang dari Kedua Tokoh besar di Loji Kecamatan Simpenan untuk Paslon Nomor 2.

Menurut Cep Kapuk kedua tokoh tersebut diantaranya H. Margono Ketua FKPB/PB ANGKASA dan juga H. Mu Subandie, S. Ag, MM., selaku Ketua Yayasan Yasin Bojong Kopo.

“Kedua tokoh tersebut yakni H. Margono dan H. Mu Subandie, S. Ag, MM., telah menyatakan sikap politiknya untuk mendukung dan memperjuangkan kemenangan Pasangan Calon Nomor 2 Asep Japar Andreas,” ungkap Cep Kapuk salah satu relawan Asep Japar Andreas, Kamis 09 Oktober 2024.

Lebih lanjut Cep Kapuk menjelaskan bahwa Calon Bupati dan calon Wakil Bupati Paslon Nomor 2 belum lama ini mengadakan acara silaturahmi di kediaman H. Margono.

Sambung Cep Kapuk, bahwa H. Margono mengatakan, sudah mengatkan kalau dirinya komitmen untuk mendukung A A dalam Pilkada Sukabumi.

“Kita bukan anak kecil lagi, kita buktikan, kita komitmen untuk kemenangan A A di Pilkada Sukabumi,” ucap H. Margono dengan optimis Asep Japar Andreas menang.



Bahkan kedatangan Paslon Nomor 2 disambut gembira oleh Relawan A A di Dapil satu. Asep Jpar Andreas silaturahmi ke Tokoh-tokoh loji tersebut setelah menghadiri acara Puncak Seren Tahun di Gelar Alam.

Selain H. Margono juga, Cep Kapuk mengatakan bahwa Mu Subandie, S. Ag, MM., sudah menyatakan sikap politiknya untuk mendukung Paslon Nomor 2.

“Kedatang Paslon Nomor 2 disambut meriah dan gembira serta disambut para relawan A A, bahkan H. Dede Ola ketua KURAWA ikut mendampingi dan hadir, ada juga Badar, Maung Sukabumi, Ketua Kordapil Satu, Berajamusti, Sesiap, Bakar, Rajungan, Banawa, Bawel, dan Korcam Kordes Kecamatan Simpenan,

juga dihadiri Ibu Dewan Rika dari Golkar,” terang Cep Kapuk.